

Médaille de bronze pour Denia Caballero à Zurich



La Havane, 2 sept. (RHC).- Denia Caballero, championne du monde du lancer du disque, a décroché la médaille de bronze à l'avant-dernière étape de la Ligue du Diamant d'Athlétisme, à Zurich.

Médaille de bronze également aux JO de Rio, Denia Caballero a fait un lancer de 62,80 mètres.

La Croate, Sandra Perkovic, deux fois championne olympique, a, une fois de plus, fait montre de sa pleine forme et a lancé le disque à 68,44 mètres. Un lancer qui lui a valu la médaille d'or. Elle a été escortée sur le podium par la Française, Mélina Robert-Michon qui a fait elle, un lancer de 63,91 mètres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/104453-medaille-de-bronze-pour-denia-caballero-a-zurich>



Radio Habana Cuba